

7. Motion - Tree Protection By-law Amendment to decrease distinctive tree diameter to 30 cm in the suburban area

Motion – Règlement sur la protection des arbres : Modification visant à réduire à 30 cm, dans la région suburbaine, le diamètre des arbres distinctifs

COMMITTEE RECOMMENDATION

That Council direct staff to consult with the public and bring forward a report in Q2 2023 to amend the Tree Protection By-law, 2020-340 to reduce the size of a Distinctive Tree in the suburban area of Ottawa from 50 centimeters to 30 centimeters in diameter measured at breast height.

RECOMMANDATION DU COMITÉ

Que le Conseil municipal invite le personnel à consulter le public et à déposer, au deuxième trimestre de 2023, un rapport afin de modifier le Règlement sur la protection des arbres no 2020-340 pour réduire de 50 à 30 centimètres le diamètre à hauteur d'homme des arbres distinctifs dans la région suburbaine d'Ottawa.

DOCUMENTATION / DOCUMENTATION

- 1. Committee Coordinator's Report, Office of the City Clerk, dated 10 June 2022 (ACS2022-OCC-ENV-0008).**

Rapport du Coordonnateur de comité, Bureau du greffier municipal, daté le 10 juin 2022 (ACS2022-OCC-ENV-0008).

2. Extract of draft Minutes, Standing Committee on Environmental Protection, Water and Waste Management, 21 June 2022.

Extrait de l'ébauche du procès-verbal, Comité permanent de la protection de l'environnement, de l'eau et de la gestion des déchets, le 21 juin 2022.